

Fuente: Síntesis TV

Fecha: 30 de agosto de 2012

Título: Lactancia materna debe ser por dos años

Link: <http://sintesistv.info/v2/noticias/tijuana/17926--lactancia-materna-debe-ser-por-dos-anos>

## **Lactancia materna debe ser por dos años**

México registra niveles bajos en lactancia materna, los factores son diversos como madres trabajadoras, la falta de información y cultura. La leche materna contiene grandes beneficios que fortalecen el crecimiento y desarrollo del bebe, además de protegerlo de enfermedades.

Los médicos pediatras y ginecólogos hacen campaña para promover la lactancia materna, la cual debe mantenerse hasta los dos años de edad.